6 Piéces

173 m2

Réf. 152V3340M
1195 000 €

| es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Les Issambres, belle maison provencale d'une superficie de 173 mz?
sise sur terrain de 1815 m? jouxtant une zone forestiere protégeée.
Répartie sur deux niveaux et exposée Sud/Sud-Est, elle offre une vue
imprenable sur la mer. Elle se compose de plain-pied : d'une entrée
avec toilettes invités, un séjour / salle a manger, une cuisine équipée,
une chambre avec sa salle d'eau, une grande chambre avec bureau et
dressing et sa salle d'eau. Au méme niveau se trouve I'espace piscine
comprenant une cuisine d'été, la piscine en couloir de nage au sel et

chauffée et sa terrasse. Le rez-de-chaussée ...

Les Issambres, beautiful Provencal house with an area of 173 m?2 located on land
of 1815 m? adjoining a protected forest area. Spread over two levels and facing
South/South-East, it offers a breathtaking view of the sea. It consists on one level of
an entrance with guest toilet, a living/dining room, an equipped kitchen, a bedroom
with its bathroom, a large bedroom with office and dressing room and its bathroom.
On the same level is the swimming pool area including a summer kitchen, the
heated salt lane swimming pool and its terrace. The ground floor offers a laundry

room, a storage roomand a ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE
5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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